
　
守山まるごと活性化　議事要旨　　作成者：菅

日時： 平成28年11月18日(金)午後7時30分から

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

会議名： 第６回守山学区まるごと活性化プランＣプロジェクト会議

議題
１．最近の行政関係等の動きについて
２．市内まちづくり活動拠点の視察について
３．その他

会議要旨

次回以降に
ついて

・最近の行政関係等の動きについて
・平成29年度事業計画(案)について

内容

次回　１月13日(金)　午後7時30分から
視察先：にじいろ
日程：11月21（月）午後２時から午後３時30分（予定）

決定事項

１．最近の行政関係等の動きについて
 (1) 平成28年9月市議会 小牧一美議員の個人質問概要
　　「災害を想定した避難所の運営と設備の整備について」を説明。
　　【意見】
　　・収容人数の算定方法は単純に人口を面積で割っている。人口密集地で避難所は足りない。

 (2) 平成28年9月市議会 新野富美夫議員 個人質問概要
　　「駅前商業地域におけるマンションの立て詰まり抑制策について」を説明。
　　【意見】
　　・住環境を劣化させないよう規制をかけようという内容。昔の法律であれば、ほたる通りは７階建て
　　　くらいしか建てられなかったと思うが、国が景気悪化により用途地域の制限を緩和した結果、狭
　　　い道路を挟んで10階以上のマンションが建つことになってしまった。
　　・一定のエリアだけ対象にするのはどうなのか。道路に沿ってエリア指定すると、例えばある道路を
　　　挟んで右側は対象で左側は対象外ということになる。

２．市内まちづくり活動拠点の視察について
 (1)視察先：さづかわ交流センター「にじいろ」（守山市幸津川町）

 (2)視察日時について：11月21日(月)午後2時から午後３時30分頃まで予定

３．その他
 (1) 現在作成中の防災マップについて、他市の看板の写真を共有。今後のマップのデザインや活用
　　　方法の参考にする。
 (2) 次回の日程について
　　　当初12月９日(金)を予定していたが、議会の都合もあり１月13日(金)　午後7時30分からに変更。

守山会館 2階 図書室

伴野学区長、相宮代表、園田副代表、舟橋、千代、竹村、礒、竹中

守山会館　田中館長、菅主事
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